

Communiqué de presse
14 septembre 2022

Aux représentant-e-s des médias

Le Conseil administratif rend hommage à Pierre Muller, ancien Maire de Genève

C'est avec une vive émotion et une profonde tristesse que le Conseil administratif a appris le décès de Monsieur Pierre Muller, qui occupa la fonction de Maire de Genève à deux reprises, en 1999 et 2004.

Elu au Conseil municipal en 1990, puis au Conseil administratif en 1995, il dirigea pendant douze ans le Département des finances et de l'administration générale. Fonction délicate et exigeante qu'il assumera de manière très active, avec beaucoup de talent et d'humanité.

L'engagement et l'énergie qu'il a mis au service de la collectivité sont autant d'exemples de la détermination dont a su faire preuve cet homme de convictions tout au long de sa carrière politique.

Le Conseil administratif tient à exprimer à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances et sa profonde sympathie.